危機を無駄にしない行動を! ~今こそ**苦手教科**の克服を~

校長 井上雅子

先日新聞で、緊急事態宣言が出された6日の前日に、昭和女子大理事長・総長の坂東眞理子さんが「今だからできることをするヒント8項目」を示したという記事がありました。時間ができたらと後回しにしていた読書や語学の勉強、時間のかかる趣味などに取り組むことです。学校の休業や外出の自粛を嘆くばかりでなく、今何に取り組むべきか、この危機を無駄にしないでと呼びかけています。

中学生の皆さんは大学生ではありませんから、一人で学習することは難しく、 心細く不安に思う人も多いと思います。しかし5月6日までの休業期間に学校 から出された課題もすでに終わってしまった人も多いと思います。そんな人に は、普段なかなかできない読書や調べ学習はもちろんですが、ぜひ苦手教科や苦 手な分野を克服する機会にしてほしいと思います。

それには、2,3年生は昨年の各教科のワークブック、また臨時休業の前にお知らせした「eライブラリ」も活用できます。各教科の苦手な単元の練習問題を繰り返し行えば苦手教科、苦手分野も克服できると思います。また、教科の単元をクリックすれば全国の入試問題にも挑戦することができます。

1年生については、先日ホームページで示した課題などを行っているところだと思いますが、「eライブラリ」についてはこれからIDとパスワードを渡せるように準備をしているところです。休業中だけでなく今後も十分、学習の支援に役立てるものと思います。

また学習に不安がある人、答えがわからず、なかなか学習が進まない人、また そのほか悩んだりイライラしたり不安な人は、遠慮せずに担任の先生に電話し ましょう。(本校電話 042-421-4149)